



Tanz auf Holzbalken

Neue Spielplätze in Kornburg und Glockenhof - 11.08. 08:59 Uhr

GLOCKENHOF/KORNBURG - Zwei neue Spielplätze bringen mehr Leben nach Kornburg und Glockenhof. Bürgermeister Horst Förther wagte sich bei der Einweihung in der Köhnstraße sogar auf den Schwebebalken.



Stadtrat Lorenz Gradl (l.) stützt Bürgermeister Förther, der auf dem neuen Spielplatz Köhnstraße turnt.

Foto: Michael Matejka

Dort waren bislang nur wenige Spiel- und Freiflächen für Kinder ab sechs Jahren vorhanden. Das Kinder- und Jugendhaus Glockenhof hatte ebenfalls Bedarf angemeldet. Deshalb hat der Servicebetrieb Öffentlicher Raum (Sör) eine rund 1100 Quadratmeter große Brachfläche im Kreuzungsbereich Köhnstraße/Scheurlstraße als Standort für einen neuen öffentlichen Spielplatz ausgewählt.

Dieser wurde von September 2011 bis Juni 2012 ausgebaut. Die Spielflächen sind an die hügelige Landschaft angepasst und in drei Höhenstufen angeordnet. Die Vita P&P Stiftung hat die Anlage, die insgesamt 238000 Euro gekostet hat, mit einer Spende in Höhe von 10000 Euro unterstützt.

Auch Kornburg hat einen neuen Spielplatz erhalten. Dafür hatte die Stadt Nürnberg eine 600 Quadratmeter große Fläche an der Florentiner Straße erworben. Die Anlage wurde durch Sör von März bis Mai 2012 errichtet. Auf Initiative des Bürgervereins Kornburg hat sich die evangelische Kirchengemeinde Kornburg-Kleinschwarzenlohe mit 20000 Euro an der Finanzierung des Spielplatzes beteiligt. Die Stadt legte dazu noch 40000 Euro drauf.

ca

[Mail an die Redaktion](#)

STADTANZEIGER

Es ist noch kein persönlicher Kommentar vorhanden.